

## 久賀の潮風呂保養館 入館者50万人達成!

4月21日、長浦の潮風呂保養館の入館者が50万人を達成しました。50万人目は岩国市の徳永晴子さん(写真右から2番目)で、ご主人、知り合いの方と一緒に入浴に来られました。

徳永さんには記念品として、入浴券や食事券などが贈られ、「私が50万人目でピタリしています。大変うれしいです。」と感激していました。



## 竹林整備グループ設立

4月19日、周防大島ふるさとづくりのん太の会「竹部会」が竹林整備グループを設立し、整備してきた西屋代の竹林に「竹林整備モデル林」の看板を設置しました。のん太の会では、旧大島町のUターン者を中心になつて休耕田の活用や特産品開発で地域活性化に取り組んでいます。昨年からは荒廃する竹林の整備に着手し、竹を細かく砕いた肥料や竹炭に加工するなど、竹資源の有効利用も進めています。

## 行政連絡員集会を開催



東和地区(東和総合センター)

平成17年度の行政連絡員集会を町内6か所から今年度の施政方針の説明、各部長から各部の重点施策の説明が行われました。その後、行政連絡員さんから町の施策に対する質疑や貴重なご提言をいただきました。行政連絡員は、町行政と住民との連絡調整を行っていただく方で、町の非常勤の特別職の職員となります。旧4町ではその呼称が異なりましたが、合併に伴い「周防大島町行政連絡員」に統一し、各行政区(自治会等)において選任された自治会長さん等に委嘱しています。なお、来年度の行政連絡員集会は町内4か所で開催する予定としています。

## 交通事故のないまちづくりを

4月9日、しまとぴあスカイセンターで高齢者交通安全大会が開催されました。安全で安心な町づくりをめざして、交通安全指導員等の委嘱や無事故無違反コンテストの表彰が行われました。

また、春の全国交通安全運動の期間中ということで、子どもと高齢者の交通事故防止など運動の重点を確認しました。最後に安下庄高等学校吹奏楽部の演奏会もあり、参加者は時代劇メドレーなどの演奏を楽しみました。

